

# CHALLENGE PHOTO

Octobre rose

## STADE SAINT AUBINAIS

Les Seniors féminines du club ont réalisé leur échauffement d'avant match en portant un maillot rose en soutien à la lutte contre le cancer du sein.



## STADE CASTELBOURGEOIS

“Le cancer du sein touche tout le monde nous portons, le même maillot, les même couleur, et nous soutenons le même combat  
Faites vous dépister”

Damien GRIMAUD



# CHALLENGE PHOTO

Octobre rose

AS RETIERS COËSMES

Émilie FREIN



AS CHANTEPIE

“Depuis 1985, le « Mois de la sensibilisation au cancer du sein » est une campagne internationale annuelle sur la santé. L'AS CHANTEPIE Foot s'est associée à la cause tout un week-end en mobilisant les jeunes et le bureau. Plusieurs activités ont eu lieu et une vente de pâtisseries à eu lieu les 19 et 20 Octobre, les fonds seront reversés à l'association concernée.”

Philippe GAUTIER



# CHALLENGE PHOTO

Octobre rose

GF PAYS DE FOUGERES

"Pour marquer Octobre Rose, le GFPF a pris l'initiative de s'impliquer dans plusieurs événements pour soutenir la cause. Parmi les initiatives, il y a la participation à une course organisée par la Fougerais contre le cancer ou l'idée de jouer en rose lors de la première journée du futsal district."

Rouault Angeline



FC PAYS D'ANAST

"En ce mois d'octobre, nous nous mobilisons pour sensibiliser à l'importance du dépistage du cancer du sein. Nos féminines ont revêtu leur ensemble rose pour exprimer leur soutien. Une séance en rose pour une belle cause. Chaque année ce sont des millions de femmes qui se battent avec courage et détermination. Pensons à elles, soutenons-les, et rappelons-nous qu'un dépistage précoce peut sauver des vies."



# CHALLENGE PHOTO

Octobre rose

ESVVG

"Tout un club mobilisé pour la bonne cause"

Orlane DUGUE



ASPTT RENNES

"Lors du premier week-end d'octobre, nos deux équipes jouaient à l'extérieur. Nous avons décidé de porter un strap rose en soutien à la lutte contre le cancer du sein. Ce geste symbolique était notre manière de rendre hommage à cette cause importante. Nous avons pris une photo collective avec nos mains pour illustrer la force d'un groupe, la solidarité d'une équipe unie dans un même combat. Nous avons voulu, à notre échelle, montrer notre engagement en remportant notre match 3-0 contre Thorigné 2. Nous sommes très fières de l'implication de nos joueuses."



# CHALLENGE PHOTO

Octobre rose

## RC RANNÉE LA GUERCHE

“Nos U14 filles ont joué un match de championnat avec un ruban rose sur leur chaussure”



## US ORGERES

“Le match opposait les U13 féminines de l'US Orgères, l'US Bel Air et de la TA Rennes en match amical à Orgères. Nous pouvons voir les féminines et le coach "taper la pause" en faisant le geste de Spider-man. En ajoutant à cela leur sourire et leur aisance, nous pouvons ressentir la cohésion dans cette équipe mais également la combativité pour le reste de la saison.”

Mattéo Berger

